

2025-03-18

La Población en General Aprovechó el Puente para Disfrutar con la Familia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2025/03/18/la-poblacion-en-general-aprovecho-el-puente-para-disfrutar-con-la-familia.html>

Tapachula, Chiapas 17 de Marzo del 2025.- Las calles del centro de la ciudad de Tapachula lucieron con muy poco movimiento y casi vacías. Las familias tapachultecas aprovecharon el puente que comprendió del 14 al 17 de marzo para realizar diferentes actividades. Este inicio de semana el calendario marcó día inhábil por la conmemoración del natalicio de Benito Juárez.

Comercios de diversos giros no abrieron sus puertas, y los pocos que laboraron cerraron sus puertas a temprana hora.

Al respecto, Miguel Ángel Ruiz Santiz, subgerente de la Casa de Empeño Presta Mil, manifestó que el movimiento en dicho negocio fue muy poco. Sobre todo porque la gran mayoría de las empresas no laboró, además de que también no hubo clases en los distintos niveles educativos.

"Casi la mayoría de las casas de empeños y negocios aledaños que tenemos aquí alrededor, están abiertos. Pero no hay afluencia de gente o clientes, por lo mismo", comentó.

Manifestó que en el caso de su giro, las casas de empeño abren sus puertas por los vencimientos de muchos contratos, y que los clientes no paguen intereses moratorios. Así como por los empeños, en donde algunas personas, por la misma necesidad económica acuden a obtener efectivo, a cambio dejan alguna prenda.

Estimó que la afluencia de población al centro de la ciudad de Tapachula fue de un 60%.

Agregó que para este 18 de marzo, esperan recuperar su movimiento comercial. EL ORBE/ JC.